

Der Ballon kann starten!

20.12.2022

Bis zum 12.12.2022 konnten sich Neumitglieder die Chance auf Gewinn einer Fahrt mit einem Heißluftballon sichern.

Im betreffenden Zeitraum gab es eine erfreuliche Zunahme an Neuanmeldungen!

Gestern wurde dann in Hannover die Mitfahrerin / der Mitfahrer für die Ballonfahrt ausgelost.

Die Auslosung wurde von der Landesvorsitzenden Gesa Eisengarten und dem stellvertretenden Landesvorsitzenden Stefan Franz durchgeführt, als Glücksfee zog Antje Horst aus dem LKA das entscheidende Los.

Gewinnerin der Ballonfahrt ist Antje Kröger vom Polizeikommissariat in Bramsche!

Wir gratulieren der Gewinnerin und wünschen ein tolles Erlebnis mit viel Spaß und vielen schönen Eindrücken bei der Ballonfahrt!

Gesa Eisengarten
Landesvorsitzende

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

[PDF](#)